

VERGARA

Exposición de dibujos de Miguel Zaragoza

Ayer quedó inaugurada, en el Centro Asociado de la UNED de nuestra villa, la exposición de dibujos de Miguel Zaragoza, que permanecerá abierta hasta el próximo día 3 de febrero.

Su trayectoria comenzó haciendo diseño gráfico, inclinándose por la realización de «Comics» que es lo que sigue interesándole en la actualidad.

Nació en Altea (Alicante). Es allí donde realizó su primera exposición hace seis años. Sus dibujos de líneas muy apretadas, hacen pocas concesiones a la belleza y denotan una decidida inserción en el movimiento contracultural.

SOBRE EL PARTIDO DEL DOMINGO.—Sentimos mucho que la información apa-

recida en nuestra crónica de ayer refiriéndose al partido disputado por el Bergara, no fuera correcta, y algunos aficionados que no llegaron hasta el campo pudieran pensar que nuestro equipo venció cuando en realidad se quedó en un honroso empate.

Lamentamos que esto haya ocurrido, y esperamos que el duendecillo de la imprenta se fije un poco más en próximas ocasiones.

SEMANA DE AUDICION MUSICAL.—Desde el pasado lunes, a iniciativa de la librería Etxepare se viene celebrando en el «Richard» la semana de audición musical.

El lunes se dedicó al tema Blues (Historia y desarrollo).

Ayer martes se dedicó al Jazz (Historia y desarrollo).

Hoy miércoles la audición estará dedicada a la música vasca en su historia y desarrollo con los siguientes cantantes y autores: Laboa, Lertxundi, Lete, Gorka Knör, Haizea, Ildiz, Gernika, y otros.

Mañana, jueves, y el viernes se dedicarán al Rock.

Estas audiciones tiene lugar a partir de las 7,30 de la tarde. Una iniciativa que bien agradecerán los aficionados a la música y que merece nuestra atención.

CURSO DE HISTORIA DE EUSKAL HERRI EN LA UNED.—Estos días pasados se ha desarrollado en la UNED de Vergara, la Segunda Semana del «Curso de Historia de Euskal Herria» programado especialmente para el personal docente.

El jueves y viernes 18 y 19 respectivamente, el profesor Ignacio Barandiarán, ampliamente conocido dentro y fuera del país por su múltiple actividad investigadora e historiográfica, abordó el tema de la evolución seguida por las diversas etnias vascas y vascoides en los siglos de colonización que llamamos romanización de Euskal Herria.

El sábado, día 20, las sesiones tuvieron una interesante vertiente metodológica y educativa con vistas a facilitar a los docentes una programación pedagógicamente eficaz en sus lecciones sobre la Historia del país. En primer lugar María Lourdes Albertos desarrolló el tema de su máxima especialización: «La romanización del país a la luz de la Onomástica», abordando desde el punto de vista metodológico las posibilidades y limitaciones de la Onomástica (nombres personales, de divinidades, de lugar, etc.), como fuente de información para rastrear el nivel de romanización de las diversas áreas de Euskal Herria. En la otra sesión se quiso que los alumnos tuvieran un contacto directo con las fuentes literarias y epigráficas relativas a la historia del país durante el período

para lo que se les facilitó en hojas multicopiadas la mayor parte y por supuesto, lo más importante de los textos—en versión original y traducidos— de los autores clásicos, que fueron sobre eso brevemente analizados y comentados. La semana ha finalizado con las lecciones dedicadas por Koldo Larrañaga el lunes y ayer martes, estudiando la sociedad vasca de los siglos de la Alta Edad Media, época que revistió extraordinario interés en la historia del país si se piensa que es en esos siglos, calificados oscuros, cuando las etnias vascas, aprendida para siempre la soberana lección dictada por el genio organizativo del explotador romano, aciertan a superar sus particularismos tribales y a concretar el sentimiento de su especificidad étnica y su turbulenta voluntad de independencia en formaciones políticas de grandes destinos (ducado de Aquitania, reino de Pamplona, etc.).

DONANTES DE SANGRE.—Hoy, miércoles, llegará a nuestra villa el auto-banco con el fin de realizar las extracciones correspondientes al presente mes.

La Asociación de Donantes de Sangre de nuestra villa, aprovecha esta oportunidad para recordar a todas aquellas personas interesadas en pertenecer a esta asociación que pasen por el local sito en el Seminario entrada frente a la Telefónica de 7 a 9 de la noche.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de doña María del Carmen Puy en el Polígono Matziategui.

Muebles de cocina

Antxieta

distribuidor de

YANY

Les informa de la apertura de la cocina piloto situada en el polígono Bolu, bloque, H-nº 5.

Interesados en visitar, llamar al teléfono 761676